

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO POLÍTICO INDEPENDIENTE Y DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

Fundador: D. Manuel María de Santa Ana.

PUBLICIDAD

Los anuncios de todas clases referentes a Bancos y Sociedades, a precios convencionales. Se reciben en esta Administración y en todas las agencias de publicidad nacionales y extranjeras. Con arreglo a la Ley, cada anuncio pagará 10 céntimos por impreso de timbre. Toda la correspondencia y giros deben dirigirse al ADMINISTRADOR.

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Cinco ediciones diarias

PRECIO DE LA SUSCRICION
MADRID: Edición de la mañana... 1 Ptas. Mes.
PROVINCIALES Y EXTRANJEROS... 2 Ptas. Trimestre
EXTRANJERO... 12 Ptas. Anual
ULTRAMAR... 18 Ptas. Anual

Por menor... 5 céntimos ejemplar. Por mayor... 50 cént. 50 ejemplar.
Redacción y Oficinas: Factor, 7, Madrid.

AÑO L1V.—NUM. 16.523

Madrid, Lunes 4 de Mayo de 1903

Proced. el CURAÑO MARIE BRIZARD.

Rumores de inteligencia

Han circulado rumores en estos días muy favorables a la inteligencia de todos los elementos monárquicos liberales y demócratas.

Ni como venimos su origen ni aquilatarlos su autoridad y fundamento. A quitarse la noticia, no habría ocasión sino para celebrarla.

La satisfacción interior ausente del partido conservador produjo las primeras dificultades a su jefe y el primer anatema contra su gobierno. En la historia de todas las caídas de los ministerios públicos el primer impulso lo determinan los actos de sus directores. Y no ha sido escasa la fortuna del partido liberal, que va a las Cortes conservando el buen instinto de la vida y arrojando propósitos de cobrar mayor fuerza en la mayor unión y en la alianza de todos los elementos propios y ajenos.

El asunto de la jefatura fué descartado como problema en una declaración hábil del marqués de la Vega de Armijo. Posteriormente lo dejó aparte en aclaraciones desinteresadas el Sr. Moret. No urge tanto el señalamiento de un hombre como la expresión de un programa de gobierno, y ante el empuje negativo de la minoría republicana y la vacilante política conservadora, los liberales deben recoger sus fuerzas, expresar sus convicciones y con la enseñanza de la legalidad llegar a los límites de toda política innovadora y reformista.

Para tanto se necesita partido fuerte, unido y dispuesto. Y para esos fines la expresión de la mayoría y las últimas elecciones han elegido importante y numerosa representación.

DE SEVILLA

Saivamento de una lanoha.

La tripulación del vapor *Guadalupe* ha salvado de un naufragio a los tripulantes de una barca que intentaba atravesar el río.

Varias noticias.

Por causa del mal tiempo se ha suspendido la fiesta andaluza anunciada para hoy en Tablada.

Las fuerzas del regimiento de Soria han salido para Utrera, con objeto de hacer ejercicios de tiro.

Continúa el mal tiempo.—SEDANO.

AL PASAR...

EL SENTIDO DE LA VIDA

Mi amigo es un joven que aun no ha traspuesto la treintena, pero que esconde toda una selva de canas detrás de su rostro de adolescente. Mi amigo es viejo por dentro. Ha vivido mucho, conoce intimamente a ese bicho que se llama hombre, y no ha podido evitar el trato de media docena de mujeres, que le han enseñado a bostezar de seis modos distintos. Mi amigo era ingenuo hasta la puerilidad, y ahora es lapino; era franco y expansivo, y ahora es reservado y taciturno; creía en la nobleza de muchas cosas familiares entre hombres y mujeres, y ahora no cree en nada. En una palabra, mi amigo, que hubiera podido tener un paraíso en su corazón, es por dentro un sepulcro blanqueado. Mi amigo tiene dos grandes y definitivos amores, dos

amores a prueba de perlas y de cansancios: un perro de lanas y la música. No os riáis de esta aparente extravagancia; mi amigo es sentimental y soñador. En el peor encuentra una efusión de cariño tan leal y tan discreta, que no la trocaría por la más valiosa amistad. En la música está su cielo, el país remoto de las peregrinaciones ideales. Mi amigo ha comido esta noche con un diplomático americano que le ha entretenido durante dos horas—¿será esto posible?—con su charlar culto, pintoresco y ameno. Han hablado de viajes, luego de libros, después de cuadros, y finalmente, ha recaído la conversación en la música, y de la música en los perros.

—De modo que también a usted le apasiona la música?
—Locamente; la música y los perros—ha contestado el joven con franca vehemencia.
—Tengo una *Eolian* que me costó mil duros en Nueva York. ¿Qué quiere usted oír? En el repertorio está Beethoven sin omitir nota... Despongamos de todo, Schubert... ¿Le gusta a usted Schubert?
—Me encanta. Es un Beethoven hembra; tan complicado y rico en melodías como él, pero menos inquieto, menos turbador, menos doloroso... Tiene usted a mano el *Concierto* num. 18, de Schubert... ¿Y la *Noctena* sinfónica, de Beethoven?
—Mi amigo se ha reclinado en un diván que le prestaba la blanda hospitalidad que pedimos a la cama; ha encendido un cigarrillo, ha cerrado los ojos y se ha puesto al habla con los divinos maestros. El joven no es crítico de música, ignora la técnica de ese arte que ignora ni cosas más, entre ellas la razón por la cual ha venido a ser arzobispo ministro de Estado; pero es un espíritu soñador y meditativo que encuentra intensos placeres en el armonioso andar de la música. Una sinfónica es para él un viaje al país ideal. Lo primero, porque le adormece, y adormecerse es olvidar. Lo que otros exigen del alcohol ó de la morfina, mi amigo lo debe a la gracia inelable de la música.

I put for the music which is divine,
my heart in its thirs is a dying flower...

hubiera podido decir con el malogrado Shelley.

Mi amigo no ha sabido concretar nunca, por más que lo ha intentado, sus secretos placeres rícos. No ha sabido expresar con palabras bastante jugosas y justas como la onda sonora, toma posesión de su alma después de haber bañado su piel y sus sentidos. De sus viajes al infinito, a la nada consoladora del ensueño, no conserva tampoco recuerdo. Sólo sabe que mientras Beethoven y Shelley le encadenaban a su seductora fantasía de músicos, él ha sido feliz porque no residía en la tierra...

Mi amigo no ha querido acostarse sin entrar en el teatro de la Zarzuela. En el punto en que el joven penetraba en la sala, el taciturno príncipe de Dinamarca lloraba desesperadamente sobre los despojos de la inocente Olelia. Y mi amigo ha pensado que quizás nuestra vida sea eso; llorar sobre las cenizas de algo que hemos adorado y que ya no podemos resucitar, prorrumpir en gritos vanos en el borde de una tumba...

Manuel Bueno.

CONGRESO DE DEONTOLOGÍA

Ayer, a las doce, y presidido por el ministro de la Gobernación, se inauguró, en el local del Colegio de Médicos, el primer Congreso español de Deontología.

El Dr. Calleja leyó un discurso explicando la razón de ser del Congreso y siendo muy aplaudido al final.

El secretario, Dr. Mitjavila, leyó una bien escrita Memoria, historial de los trabajos

emprendidos para la unión de los profesionales médica y farmacéutica.

Puso fin a la apertura el Sr. Maura con un elocuente discurso enalteciendo la moral médica como base principalísima para el ejercicio de la profesión.

A las tres de la tarde, y en el mismo local, celebró el Congreso su sesión primera, dando comienzo a sus trabajos las tres secciones de que consta.

Por cierto que en uno de los dos establecimientos pusieron un cartel que decía: «No hay bonos—Sorprendida buena fe periódicos» (Estilo telegráfico).

Anteayer, al recibir la carita en cuestión, no fiándose de la firma y echando de menos en el papel membrete ó timbre de autenticidad, enviamos a la tienda del cartelito un dependiente a comprobar la exactitud del anuncio. Como dijeron que no sabían nada, rompimos carta y noticia, evitando de paso el doble reclamo resultante del anuncio y de la rectificación, que en esto ha parado la broma del inventor de limosnas dominicales.

De manera que en la tienda del cartelito, estaban enterados desde la víspera de lo que ayer les sorprendió. Y sabían también que la buena fe de los periódicos no había sido sorprendida. La nuestra por lo menos. Que de los escarmentados...

LA GACETA DE HOY

Publica la siguiente disposición. **Agricultura.**—Real orden otorgando a D. Dionisio Ariztegui, hoy a su viuda doña Elvira Lavilla y Irujo, la autorización que tiene solicitada para sanear la marisma denominada Laseras, en la jurisdicción de la antiglesia de Bara-ald, provincia de Vizcaya.

EL CRIMEN DE ANOCHE

Lucio Vara Gómez, apodado *el Getafe*, y mono sabio de oficio, hallábase anoche, a las diez, bebiendo vino con su amigo Hipólito N. *el Hojalatero*, en una taberna establecida en el num. 125, duplicado, de la calle de Toledo.

Ambos individuos, antiguos amigos, discutían sobre la oportunidad de haber suspendido la corrida de toros anunciada para ayer, y de aquí entredose la conversación sobre cuestión de toros.

Hablaron de D. Tancredo, no mostrándose conformes ambos amigos en apreciar el valor del célebre estatuero, agriándose con tal motivo la disputa, hasta el punto de que *el Getafe* desafió a *el Hojalatero*, diciéndole que era más valiente que él en todos los terrenos, y que lo mismo se acrebara a un toro que le daba una puntalada a un hombre.

Aceptó el reto *el Hojalatero* y juntos salieron ambos de la taberna, andando por la plaza, y saliendo tras ellos el dueño de la taberna.

Cuando el tabernero llegó a la calle, vio

marcharse al *Getafe* y vacilar al *Hojalatero*, el cual decía:

—Ese me ha matado. Desapareció *Getafe* y el herido se dirigió a su domicilio, calle del Humilladero, num. 25, pero al llegar a la puerta le faltaron las fuerzas, cayendo al suelo, de donde fué recogido por una pareja de Orden Público.

En la Casa de Socorro. Traslado el herido al establecimiento benéfico, fué reconocido por los médicos de guardia, los cuales apreciaron la existencia de una profunda herida de arma blanca en el lado izquierdo y por bajo de la tetilla.

El estado del herido era desesperado, y los facultativos comprendieron desde luego habían de ser inútiles los auxilios de la ciencia.

TOROS EN PROVINCIAS

En Bilbao.

Con una entrada buena y una tarde desahogada principio la corrida.

Mazzantini se ganó una ovación a la salida.

Los toros, de Peñalver.

El primero, colorao, tomó siete puyazos, rematándolo Mazzantini de una buena estocada. Aplausos.

El segundo, negro, bravísimo, tomó ocho varas, matando un penco.

Gonzalito y Maera le parean bien.

Quinto lo remata de una estocada inmensurable, algo caída.

Negro, brago, era el tercero.

Mazzantini, algo descompuesto, da una estocada en hueso, otra delantera y lo remata de una baja.

Castaño, salpicado, el cuarto fué adornado por cuatro pares por Gonzalito y Crespo.

Quinto, hecho un maestrizo con la muleta, después de un pinchazo en hueso lo manda al limbo de un soberbio volapie. Ovación inmensa.

El quinto toma cinco varas y es pareado por los matadores.

La música toca el *Guerriacko arbol*.

Mazzantini larga un pinchazo en hueso y otro superior, que manda al bicho a la carnicería.

Berrando en negro y de poder fué el último.

Le parean Crespo y Maera.

Quinto, después de una faena desgraciada

y oyendo pitos, larga una superior, matando al toro.—NARANJO.

En Valencia. Los Torre Cortina fijos. Mataron cinco caballos.

En Zaragoza. La novillada ha satisfecho al público. Lidiáronse cuatro novillos defectuosos de las ganaderías de Ripamillán y Carriquiri, presentándose nobles y voluntariosos en todos los tercios.

En la conferencia celebrada por el gobernador, el presidente de la Diputación y el alcalde de Madrid, han acordado que se habiliten por éste los pabellones hospitalarios del cerro del Pimiento y que en él se instalen y cuiden los inválidos del tifus exantemático, excepto los que ya se hallan en el hospital Provincial, que seguirán en dicho establecimiento hasta su completa curación, a cuyo efecto, y para que no se contagien los demás enfermos, ya se les ha instalado en una sala independiente y aislada de las demás.

La sala a que nos referimos, es conocida con el nombre de la *Carpintería*, aislada en absoluto, y la cual reúne, en opinión de los técnicos, excepcionales condiciones para el caso.

El Sr. Bernad, presidente de la corporación y D. Juan de Dios Raboso, diputado visitador de tan importante centro benéfico, trabajan, cada uno dentro de su esfera de acción, con la mayor solícitud.

El presidente de la Diputación ha dispuesto se destinen en el Hospital de San Juan de Dios 24 camas para las mujeres aisladas en el Hospital Provincial, que pudieran ser atacadas de la epidemia.

También esta sala, preventivamente dispuesta, reúne buenas condiciones para el objeto a que se destina.

Mañana celebrará sesión la Diputación provincial de Madrid.

Seguramente en la primera hora dará cuenta el presidente, Sr. Bernad, a la Corporación, de las disposiciones que ha adoptado en el Hospital Provincial, con motivo de la epidemia desarrollada en el Asilo de mendigos.

Las treinta sesiones que la Diputación ha acordado celebrar durante el actual período, tal vez no podrán efectuarse consecutivamente, en razón a que las Comisiones tienen que tomarse tiempo suficiente para estudiar los múltiples asuntos que han de someter a la aprobación de la Diputación en pleno.

No fuera difícil que el total de las sesiones acordadas no se celebrase, si al llegar el mes de julio próximo, faltasen algunas por celebrarse.

La nueva organización de servicios hecha a propuesta de la Comisión provincial pasada, después de oír las observaciones del secretario general de la Corporación, señor Vinales, está realizándose bajo la dirección del mismo con la mayor regularidad y acierto.

No sería difícil que algún representante

de la provincia propusiera en una de las próximas sesiones la conveniencia de adquirir un reloj con destino a la Plaza de Toros de Madrid, el cual pudiera ser colocado frente al palco de la presidencia para la mejor dirección de la corrida y satisfacción de los espectadores, ya que la referida fiesta nacional principia y casi se desarrolla reloj en mano.

Tampoco estaría fuera del caso, y esto lo decimos por propia cuenta, que en el salón de sesiones de la Diputación se colocara un reloj que indicase la hora en que dan principio las sesiones, a fin de saber oficialmente cuándo transcurren las tres horas que marca el reglamento para su duración.

Tan luego como termine el período electoral tomarán posesión probablemente los dos taquígrafos que han sido aprobados en los ejercicios de oposición a dichas plazas, y que han de prestar sus servicios en las sesiones.

EL KAISER EN ROMA

El Papa y el kaiser.

Guillermo II ha asistido esta mañana a los oficios religiosos en la Embajada de Alemania.

En el trayecto fué aclamados. Después almorzó en la legación de Rusia. A las tres de la tarde visitará al Papa.—MARIO.

Devoción y almuerzo. Tiempo hermoso.

El emperador Guillermo y los príncipes alemanes asistieron esta mañana al servicio religioso en la embajada.

Después almorzaron en la legación prusiana cerca de la Santa Sede, y a las dos y cincuenta el emperador salió de dicha legación dirigiéndose al Vaticano y siendo objeto de aclamaciones.—FABRA.

La entrevista con el Papa. El emperador Guillermo, acompañado del príncipe heredero y príncipe Eitel y personal de la comitiva, se trasladó en 14 carruajes de gran gala, a las dos y cincuenta de la tarde, desde la legación de Prusia al Vaticano. El emperador fué recibido por Su Santidad mientras los príncipes permanecían en el centro del salón.

El Papa obsequió al emperador con un mosaico representando la fuente Tuvi del Castillo Sant Angelo, que fué entregado al príncipe.

Esta visita se prolongó durante veintiseis minutos, y después de ella el emperador conversó durante otros diez con el cardenal secretario de Estado, monseñor Rampolla.

A las cuatro y cuarenta el emperador se hallaba de regreso en la legación prusiana, habiéndosele tributado por las tropas los honores debidos a su alta jerarquía y siendo vivamente aclamado por la muchedumbre.—FABRA.

Banquete en el Quirinal. En el Quirinal se ha celebrado el banquete en honor del emperador Guillermo. A él han asistido los soberanos, la familia real y altos dignatarios de la corte.

El rey Víctor Manuel brindó por el emperador Guillermo y por su augusta familia. Dijo que se congratulaba de la presencia de un fiel aliado, añadiendo que con igual fidelidad mantuvieron esta alianza sus antecesores, los soberanos de Alemania y de Italia, durante tres generaciones.

Afirmó que la voluntad de Alemania y de Italia es dirigir todos sus esfuerzos en provecho de la paz del mundo que con tan buena fortuna se viene realizando, gracias al concurso recíproco de las potencias aliadas. El emperador contestó dando gracias por el caloroso y cordial recibimiento que ha tenido en Roma.

los convidados se conocían, porque en las bodas de antes no se separaban desde el medio día hasta la seis de la mañana del siguiente, permaneciendo en sociedad indisoluble. Frequentemente habla boda y tornaboda.

Sobre todo en la época en que pasaban los acontecimientos de este relato, en los años que siguieron al gran cataclismo revolucionario, la sociedad, que experimentaba la imperiosa necesidad de reconstituirse en todas sus clases, cogía ávidamente las ocasiones que le ofrecían las circunstancias, y un matrimonio se convertía en una verdadera fiesta para los parientes y amigos.

Pero si la fiesta era grande entre las clases elevadas, tomaba proporciones de un verdadero acontecimiento entre el pueblo. El pensamiento de que había de asistir a una boda preocupaba a todas las imaginaciones con quince días de anticipación y era el tema de todas las conversaciones. Así, pues, puede deducirse lo que había debido ser en los *halles* la preocupación de la boda de Rosita, la hermosa ostrera.

Era el 22 de vendimiario, cuando Rosita debía convertirse en la ciudadana Espartaco ante la ley.

Aquella mañana el puesto de la bella ostrera había permanecido desierto; las cestas, vacías, estaban amontonadas bajo la mesa, y la puerta de la taberna estaba solitaria.

A las once un grupo de comadres y compadres, vestidos de fiesta, se agrupaba delante de la puerta de una casa de la calle de la Fromagerie, ocupando la estrecha y fan-gosa calzada.

Los hombres iban vestidos con la suprema elegancia de los ciudadanos de los *halles*; las mujeres, engalanadas con sus alhajas y trajes mejores.

A las once y cuarto la calle estaba llena, los vecinos ocupaban las ventanas y los comerciantes estaban a la puerta de sus tiendas.

Todos se hablaban, se interpeaban, se interrogaban, se llamaban de un lado a otro de la calle, produciendo una algarabía terrible, en medio de la cual no se podía oír ni comprender nada.

Al dar las once se oyó una música por el lado de los *halles*.

—Ya están aquí los violines—gritó un granujilla.

—Ya llegan los violines—repitió la multitud, abriendo paso para dejar libre el centro de la calle.

Aparecieron, entre los discordantes sonidos de sus instrumentos, dos hombres con la cabeza cubierta por enorme tricorno, la espalda abrigada con un enorme levitón demasiado largo, el cuello guarnecido con descomunada corbata blanca, chaleco igualmente blanco, calzones verdes y medias chinecas, todo lo cual constituía el traje. Este y el sombrero estaban cuajados de lazos de todos los colores.

Un violin que iban tocando indicaba la profesión de aquellos dos hombres.

Detrás de ellos, y del brazo, marchaban en fila de a dos unas veinte personas, diez hombres y diez mujeres.

Los diez hombres eran la *crema* de los mozos de los *halles*; las diez mujeres representaban la flor y nata de las pescaderas. Todos, lo mismo ellos que ellas, con la cara risueña y dispuestos a divertirse en grande. ¡Y con qué trajes! Un verdadero depósito de quincalla; todos, como los músicos, ostentaban, de pies a cabeza, lazos de mil colores.

El primero de los hombres, el que seguía inmediatamente a los músicos, dando el brazo a una muy guapa joven de veinticinco años, era notable por su colosal estatura; todos gritaban y estaban alborozados, menos él que no decía nada, ni parecía ocuparse de su soberbia compañera. Al entrar en la calle, la joven sintió el brazo de su caballero estrearsese bajo su robusta mano.

—¿Qué tienes, Cassebras?—le había preguntado.

Un sordo gruñido fué la única respuesta del mozo, que al mismo tiempo había palidecido intensamente, pareciendo haber querido detenerse, como clavado en el suelo; después prosiguió la marcha.

El cortejo llegó al sitio ocupado por la multitud; allí hizo alto y se alinearon en semicírculo, quedando los músicos en el centro, rascando con furia sus instrumentos.

—¡Viva la novia!—gritaba la gente.

En el primer piso se abrió una ventana, asomando por ella una cabeza fresca y encantadora, de cabellos rizados, adornados con la simbólica flor de azabara, la cabeza tan lindamente graciosa de Rosita, que apareció para saludar a los amigos que la aclamaban.

to de terror pintado sobre su rostro, Jacquet los miraba a los dos muy atentamente.

—¿No sabíais nada?—dijo.

—Absolutamente nada—respondió Gervais.

—Os lo contaría todo al detalle; pero allí veo un amigo que me espera. Hasta la vista, señores.

Y saludando a los dos burgueses con gesto protector, Jacquet se perdió entre la multitud. No había dado diez pasos cuando se encontró frente a frente de un hombre vestido de negro de pies a cabeza.

—No saben nada, no dudan de nada; pero quizás podrán hacer luz—dijo Jacquet al oído del personaje.

—¿Entonces es preciso obrar?
—Sí, el ministro lo quiere; pero di a Fouché que siga el camino que le he indicado; que obre por su parte, mientras yo voy a operar por la mía.

Desde que Jacquet los había dejado, los dos amigos habían permanecido inmóviles, aterrados, no atreviéndose a dirigirse la palabra.

—¡Los *chauffeurs*!—dijo al fin Gervais.

—¡En la casa vecina de la mía!—añadió Gorain.

—¡La noche última!... ¡Mientras estábamos allí!

Un estremecimiento cortó la palabra del pobre gorrero. Los dos amigos se miraban con espanto. En aquel momento un grave personaje vestido de negro se acercó a ellos.

—¿El ciudadano Gervais?—dijo.—¿El ciudadano Gorain?

—Soy... yo.—dijo Gervais.

—Soy... yo.—exclamó Gorain.

—Entonces, ciudadanos, hacéme la merced de seguirme.

—¡Seguirnos!... ¿Y adónde?—preguntó con intranquilidad Gervais.

—Al ministerio de Policía.

—¡Al ministerio de...!—dijo Gorain, erizándosele los cabellos.

—El ciudadano ministro quiere hablaros.

—Pero...

—Un carruaje espera ahí cerca.

—Sin embargo...

—Si vaciláis os haré llevar a la fuerza.

Los dos amigos se miraron con terror; tenían miedo, sin darse cuenta de las causas de aquel miedo. El agente de policía se colocó entre los dos, tomándolos familiarmente

del brazo, y los condujo hacia la puerta que daba sobre el Sena, cerca del castillo.

XXIV
La taberna de Gros Caillou.

En el extremo Oeste Sudoeste de París, entre la explanada de los Inválidos al Este, el Campo de Marte al Oeste, el Sena al Norte y la Escuela Militar al Sur, se eleva un barrio desde hace tiempo comprendido en el recinto de la gran ciudad y que, sin embargo, ha formado siempre una parte distinta de la ciudad misma.

Ese barrio es conocido bajo el nombre de Gros Caillou, y hace diez años, antes de los embellecimientos que lo han transformado, todavía estaba casi exclusivamente habitado por vendedores de leña, empleados de la fábrica de tabacos y amigos y amigas de los inválidos.

Por las noches reinaba solemne silencio alrededor de aquel barrio, completamente aislado.

La noche en que ocurren los sucesos que relatamos, dos hombres, cogidos del brazo, descendieron por la calle de la Universidad, atravesaron la plaza del antes palacio de Borbón y continuaron su camino en dirección a la explanada de los Inválidos.

Serían las doce de la noche; la calle estaba desierta y silenciosa, y la explanada ofrecía un fondo negro que no tenía, por cierto, para los pasantes nada de tranquilizador.

Los dos hombres avanzaban, al parecer, sin inquietarse de la profunda oscuridad. Tenían ambos la misma estatura, cuadrados de hombros y vigorosamente constituidos. Su aspecto tenía a la vez algo de roagante y airoso, que a primera vista podía parecer extraordinario.

Llegaron a los primeros árboles de la explanada en el momento en que daban las doce en el reloj de los Inválidos. Sin vacilar, y como gente que conoce admirablemente el camino, siguieron la calle y alcanzaron *Gros-Caillou*.

—¿Falta mucho?—preguntó uno de los hombres.

—La primera a la derecha—contestó el otro.

La primera a la derecha, para servirnos de la expresión del nocturno transeunte, era

Dió que ha podido confirmar la simpatía con que el pueblo italiano muestra la alianza de las dos casas reinantes...

Airedeor del escrutinio.

Así como para ser señorito se necesita un corse que te pierdes y una levita...

Para sentarse en el Congreso no basta con tener mayoría de votos; sino que precisa, además, un escrutinio favorable...

ESTADO ATMOSFERICO

El día 4 en Madrid ha sido nuboso con algunos aguaceros. El termómetro del óptico D. José Oliva...

LA GUERRA EN MARRUECOS

Lo que pasa en Arcilla. Procedente de Arcilla acaba de llegar el vapor Hercules. Trae á bordo 234 hebreos, 40 moros y un matrimonio español...

gronoba Augusto Ferrero con una simpática lealtad en Francia y en Italia, el sufragio es un derecho de lujo que solo se ejercita provechosamente...

NOTICIAS DE ESPECTACULOS

El príncipe Arafá ha llegado á Tetuán con dos ametralladoras y mil askaris, restableciendo la comunicación con Rio Martín...

NOTAS DE UN CURIAL

Mañana publicará la Gaceta una real orden del ministerio de Gracia y Justicia que seguramente obtendrá los honores de la aprobación por todos...

OPERACIONES

Al contado..... 6.673.800
A fin de mes..... 4.250.000
A fin próximo..... 445.500

LA CUESTION RELIGIOSA EN FRANCIA

El arzobispo de París. París 3, 8,5 m. El arzobispo de París, cardenal Richarús, se niega á tomar bajo su jurisdicción á los dominicos que estaban dispuestos á suscribir las nuevas condiciones impuestas por el gobierno para obtener la autorización subsidiaria...

Estas noticias me han sido comunicadas por un confidente de veracidad indudable. —GARCIA. Arafá en Tetuán. Centa 4, 9 m. El príncipe Arafá ha llegado á Tetuán con dos ametralladoras y mil askaris...

NOTAS DE UN CURIAL

Mañana publicará la Gaceta una real orden del ministerio de Gracia y Justicia que seguramente obtendrá los honores de la aprobación por todos...

OPERACIONES

Al contado..... 6.673.800
A fin de mes..... 4.250.000
A fin próximo..... 445.500

LA CUESTION RELIGIOSA EN FRANCIA

El arzobispo de París. París 3, 8,5 m. El arzobispo de París, cardenal Richarús, se niega á tomar bajo su jurisdicción á los dominicos que estaban dispuestos á suscribir las nuevas condiciones impuestas por el gobierno para obtener la autorización subsidiaria...

que las vistas no empiecen á la hora que se cita; es necesario que cuando haya tres ó cuatro señalamientos en una Sala no se hagan todos para la misma hora y se vayan escalonando...

TELEGRAMAS C. REYNALS

Correos de Gracia y Justicia. Interior de fin mes, 75-75. Amortizable 5 por 100, 96-50. Orenses, 34-20.

ULTIMOS CAMBIOS

Interior de fin mes, 75-68. París 3, 8,5 m. El arzobispo de París, cardenal Richarús, se niega á tomar bajo su jurisdicción á los dominicos que estaban dispuestos á suscribir las nuevas condiciones impuestas por el gobierno para obtener la autorización subsidiaria...

LA CUESTION RELIGIOSA EN FRANCIA

El arzobispo de París. París 3, 8,5 m. El arzobispo de París, cardenal Richarús, se niega á tomar bajo su jurisdicción á los dominicos que estaban dispuestos á suscribir las nuevas condiciones impuestas por el gobierno para obtener la autorización subsidiaria...

que las vistas no empiecen á la hora que se cita; es necesario que cuando haya tres ó cuatro señalamientos en una Sala no se hagan todos para la misma hora y se vayan escalonando...

TELEGRAMAS C. REYNALS

Correos de Gracia y Justicia. Interior de fin mes, 75-75. Amortizable 5 por 100, 96-50. Orenses, 34-20.

ULTIMOS CAMBIOS

Interior de fin mes, 75-68. París 3, 8,5 m. El arzobispo de París, cardenal Richarús, se niega á tomar bajo su jurisdicción á los dominicos que estaban dispuestos á suscribir las nuevas condiciones impuestas por el gobierno para obtener la autorización subsidiaria...

LA CUESTION RELIGIOSA EN FRANCIA

El arzobispo de París. París 3, 8,5 m. El arzobispo de París, cardenal Richarús, se niega á tomar bajo su jurisdicción á los dominicos que estaban dispuestos á suscribir las nuevas condiciones impuestas por el gobierno para obtener la autorización subsidiaria...

neos han firmado peticiones al gobierno para que siga abierto el santuario de Lourdes. —FABRA. Otros retirós. —Teniente arrestado. París 3. Comunican de Chambéry que han pedido su retiro otros oficiales de los dragones...

VIAGE DE EDUARDO VII

Eduardo VII y los ministros. París 3, 12 t. El rey Eduardo, después del almuerzo, pidió que le fuese presentado M. Waldeck Rousseau, con el cual conversó largamente...

TELEGRAMAS C. REYNALS

Correos de Gracia y Justicia. Interior de fin mes, 75-75. Amortizable 5 por 100, 96-50. Orenses, 34-20.

ULTIMOS CAMBIOS

Interior de fin mes, 75-68. París 3, 8,5 m. El arzobispo de París, cardenal Richarús, se niega á tomar bajo su jurisdicción á los dominicos que estaban dispuestos á suscribir las nuevas condiciones impuestas por el gobierno para obtener la autorización subsidiaria...

a calle Nicolet, especie de callejuela estrecha y fangosa que hacia comunicar la calle de la Universidad con el muelle. En el ángulo formado por el cruce de las dos calles se elevaba una casa de antigua construcción...

—¿Cuál pues? —Espera un poquillo y fila en mis aguas, te digo. Y el primero de los dos hombres, tomando á su compañero del brazo, volvió sobre sus pasos, obligando al otro á seguirle.

desde la calle ó las casas vecinas se podía ver el interior. Los dos marineros se detuvieron en medio de aquel segundo pasillo sin preocuparse de los ladridos del perro que continuaban cada vez más feroces.

—Si. —Pues andando. Y esta vez, marinero, es preciso que esto sea. —Será. Apagaron la linterna y los dos hombres salieron á la calle, saltando por encima del perro...

La boda, tal como la entendían nuestros padres, tenía cierta parte de trivial, pero tenía también su lado excelente. Cuando había pasado diez y ocho horas juntos, todos

No ha ocurrido ningún otro incidente. — F. BLASCO.

El almuerzo de S. M. París 3, 4, 5 y 6.

El rey Eduardo ha almorzado en el ministerio de Negocios Extranjeros.

Los invitados eran 190 y todos vestían de levita.

Se dio el monarca inglés de la embajada en un momento de desahogo, acompañándole el embaajador, Mr. Mouson y el general Barce.

Después de la guardia republicana y de los demás del coche del rey marchaba el séquito regio en otros cinco landós.

En el trayecto el público era numerosísimo.

La mitad del camino comenzó a llover y el embaajador abrió el paraguas para resguardar á Eduardo VII.

A una de la tarde llegó S. M. al ministerio de Negocios Extranjeros, siendo recibido en el vestíbulo por el ministro, M. Delcassé, rodeado de los funcionarios de su gabinete.

La mesa formada por un enorme rectángulo, rodeado de orquídeas.

Los invitados eran: M. Mouson, todo el personal de la embajada inglesa, el séquito de Eduardo VII, todos los embaajadores y ministros plenipotenciarios, los presidentes de ambas Cámaras, MM. Fallières y Bourgeois, el del Consejo, M. Combes, todos los ministros, M. Waldeck Rousseau, el secretario particular de Loubet, M. Combarren, el jefe del cuartel militar, general Dubois, los académicos Claretie, Bonnat, Berthelot, Labiche, Cormont y Hermer, los jefes de servicio del ministerio de Negocios Extranjeros, todas las notabilidades parlamentarias relacionadas con los asuntos internacionales, los embaajadores de Francia en Londres, el cónsul inglés, el almirante norteamericano, mister Cotón, el director y alto personal del ferrocarril P. L. M. y otros elevados personajes.

Se han pronunciado brindis, pero todavía no se nos ha comunicado el texto.

El almuerzo terminó á las tres.

Ceremonia inglesa. Esta tarde se celebrará una ceremonia inglesa de carácter íntimo en la embajada de la Gran Bretaña.

El rey plantará un árbol en el jardín y recibirá una delegación de 50 ancianos y 150 niños de los asilos ingleses establecidos en París. — R. BLASCO.

Camino de Cherburgo. París 3, 4, 5 y 6.

El rey Eduardo VII ha salido de esta capital á las once y treinta, con dirección á Cherburgo, sin novedad. — R. BLASCO.

La marcha del rey París 3, 4, 5 y 6.

La salida del rey de Inglaterra, de esta capital, se ha efectuado con un ceremonial análogo al observado á su llegada.

El presidente de la República, en carreta á la grande d'Amont, fué á buscar al rey y á la embajada inglesa, de donde salieron á las once y quince seguidos por los coches del séquito y llevando por escolta un regimiento de coraceros.

Las tropas formaban la carrera en el trayecto comprendido entre el faubourg de Saint Honoré y la Avenida de Marigny, atravesando los Campos Elíseos, siguiendo por la Avenida de Nicolás, el puente de Alejandro y el Quai d'Orsay hasta la estación.

En la explanada de los Inválidos la multitud, aglomerada detrás de las tropas, aclamó ruidosamente á los dos reyes de Estado.

Desde la salida del séquito real de la embajada inglesa, comenzó una salva de 101 cañonazos.

En la estación el salón de descenso estaba adornado con plantas y flores, así como el andén. A los periodistas nos fué habilitado, para presenciar la partida, un tren colocado paralelo al tren real.

Despidieron al rey Eduardo los mismos personajes y las mismas autoridades que le habían recibido á su llegada, haciendo los honores una compañía de la Guardia republicana con bandera y música.

Llegados ante la portezuela del vagón regio, M. Loubet y el rey estrecharonse estivamente las manos, cambiando cordiales palabras.

Después del rey dió la mano á MM. Fallières y Bourgeois, quienes le dirigieron expresivas frases de despedida, contestadas amablemente por S. M.

Luego el rey estrechó la diestra á messieurs Combes y Delcassé, al general André, á MM. Mollard, Lepina y Macé.

La partida. A las once y media en punto arrancó el tren real, permaneciendo el rey en la portezuela, saludando militarmente mientras tuvo á la vista al presidente y á su acompañamiento.

Al tren real marchan á Cherburgo las mismas personas que acompañaban al rey cuando vino á París.

M. Loubet. El presidente de la República, una vez que partió el rey de Inglaterra, pasó del andén al salón de descanso, y subiendo á su despacho con M. Combes y siguiéndolo los presidentes de las Cámaras, ministros y Cuartel militar y la escolta de coraceros, regreso al Elíseo por el mismo trayecto, recibiendo de las tropas los debidos honores militares. La multitud aclamó con ruidosos vivas á M. Loubet, que á las once y cincuenta entra en su palacio.

Epilogo de tormenta. Pocos momentos después descargaba sobre París una tormenta de granizo y furiosa lluvia torrencial, relámpagos y truenos.

La tormenta arrecia en estos momentos. — R. BLASCO.

De Berlín.—Eduardo VII y Nicolás II. Berlín 3, 4, 5 y 6.

El Berliner Tageblatt asegura que el rey Eduardo VII visitará al czar Nicolás II en San Petersburgo hacia el 7 de julio próximo, permaneciendo tres días en aquella capital. — HOLDZEMAN.

Simpatías por el rey. Londres 4, 5 y 6.

Con motivo de haber anunciado una agencia de noticias que el rey Eduardo VII había sido víctima de un atentado en París, reñó ayer tarde en Londres gran emoción. — WARRY.

Corrientes de aproximación. Londres 4.

Importantes periódicos de esta capital, dando cuenta de la visita del rey Eduardo á París, se felicitan de las corrientes de aproximación que se advierten entre Francia é Inglaterra. — FABRA.

La prensa francesa. París 4.

La prensa gubernamental apoya resueltamente la idea de una aproximación á Inglaterra, para afianzamiento de la paz y desarrollo del comercio y la industria.

Los nacionalistas siguen manifestando desconfianza en este asunto. — FABRA.

EN LOS BALKANES

El estado de guerra. Salónica 3.

Se ha proclamado el estado de guerra. Han llegado los buques italianos Minerva y Garibaldi. — FABRA.

La acción de Grecia. París 3, 4, 5 y 6.

La policía ha hecho prisioneros en el Pireo á cuatro búlgaros procedentes de Salónica.

Se han ordenado severas medidas en la frontera turco-bélgara para impedir que penetren los revolucionarios de Macedonia.

Se cree que el gabinete de Atenas está decidido á enviar á Salónica un buque de guerra.

Grito de guerra. Telegrafían de Janina que en todos los Municipios albaneses van guardias campesinos pregonando con tambor un llamamiento á los habitantes.

En el pregon se dice que deben disponerse á ir á la guerra todos los albaneses desde los diez y siete á los sesenta años de edad, y acudir á las banderas de la patria cuando los guardias campesinos les avisen.

Se añade que es preciso olvidar todas las venganzas personales, marchando al combate sólo por Dios y por la patria.

«¡Si grandes potencias, concluye diciendo el pregon, se han unido contra nosotros, pero nos negaremos á escucharlas aunque fueran 70 veces 70.» — R. BLASCO.

Terrible combate.—207 muertos y 300 heridos. Londres 4, 5, 6 y 7.

Telegrafían de Sofía al Morning Leader que es muy crítica la situación por que atraviesa la frontera turco-bélgara.

En Dubinitza se libró una terrible batalla entre las tropas regulares y los insurrectos. Las tropas turcas hubieron de retirarse, teniendo en el combate sesenta oficiales y 200 soldados muertos y 300 heridos.

El jefe de los insurrectos también fué herido mortalmente. — HARRY.

LAS ESCUELAS CAVIGGIOLI

En el solar enclavado entre las calles de Alcalá, Lagasca y Columela, solar cuya superficie es de 28.361 pies cuadrados, se ha efectuado esta tarde, á las cinco y media, la colocación de la primera piedra para escuelas de obreros é iglesia costea la ilustrísima señora doña Benita Maurici, viuda de Caviggioni.

El solar estaba adornado artísticamente, cubriendo el pavimento alfombras muy vistosas, cedidas por la familia real.

En el centro alzabase precioso altar con magnífico dosel, y á los lados había dispuestas dos amplias tribunas, destinadas á los invitados.

La entrada al solar hallábase adornada con ricos tapices representando pasajes del Antiguo Testamento.

En el departamento que durante las obras ha de utilizar los solistas estaba expuesto el proyecto de tan hermosa construcción, trazado por el arquitecto D. Fernando Arbós.

El edificio tendrá en el centro de su fachada una torre de 43,70 metros de altura, hasta el centro de la cruz de su remate, y será de planta cuadrada.

El estilo arquitectónico de la iglesia pertenecerá al bizantino.

El plan de las Escuelas armonizará con el templo y tendrá relativa grandiosidad en sus líneas.

Para describir como merezca dicho proyecto, necesitaríamos más espacio del que disponemos, pudiendo afirmar que, además de que habrán de resplandecer para siempre en el majestuoso edificio los hermosos sentimientos de la señora de Caviggioni en favor de las clases obreras, ornamentará grandiosamente aquella aristocrática barriada.

Presidió la ceremonia la señora viuda de Caviggioni, á cuyo alrededor se agrupaban muchas distinguidas damas y la presidenta y vicepresidente de los talleres de Santa Rita, marquesas de Perijá, y Montehermoso, asistiendo numerosa y selecta concurrencia, siendo las señoras obsequiadas con ramos de flores por el apoderado general de la señora Caviggioni, Sr. Sanz.

Entre la concurrencia figuraban Comisiones de obreros pertenecientes á distintos sindicatos.

Después de las pocas de rubrica, el arzobispo dimisionario de Manila, P. Nozalea, bendijo la primera piedra, que simuló mover con una hermosa cinta de raso, que estaba unida á aquella, la caritativa fundadora de las nuevas Escuelas.

Antes de colocar la piedra en su sitio, se depositaron en este cien monedas de peseta, acuñadas este año, y un número de cada uno de los periódicos que se publicaron en Madrid anoche y esta mañana.

El acto ha tenido un carácter puramente privado, pero ha resultado solemne y edificante.

Doña Benita Maurici recibió multitud de parabienes, á los cuales sinceramente nos asociamos.

NUESTROS REGALOS CUARTO SORTEO

El éxito logrado por el tercer de nuestros sorteos de regalos á los suscritores y constantes lectores de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha superado á cuanto pudimos prometernos (aun contando con el decidido favor que de un modo tan manifiesto nos otorga), y esto nos obliga una vez más á seguir el camino emprendido, mejorando y ampliando los lotes y aumentando el valor total de la cantidad á sortear.

Desde luego anticipamos que el Cuarto sorteo consistirá de 320 lotes (20 más que el anterior y el segundo y 170 más que el primero), el valor total de éstos será de 26.000 pesetas (1.000 más que el tercero, 6.000 más que el segundo y 11.000 más que el primero).

Los lotes estarán formados por terrenos con proyectos para construir en ellos, magacenes, casitas y grandísima variedad de objetos útiles para familias, y en su elección y formación pondremos el más exquisito cuidado.

A medida que vayamos realizando los trabajos iremos dando cuenta al público de todos los detalles y condiciones.

Como en los sorteos anteriores, tendrán derecho á billete los suscritores de seis meses y año y los coleccionadores de los números que se han de Madrid como de provincias, en la forma que se anunciará oportunamente.

DESDE BARCELONA

Conflicto en ple. 4, 5 y 6.

Los huérfanos de Mataró y de otras comarcas han visitado al alcalde, ofreciéndole su voluntad al servicio de la patria, y ofreciendo resolver, en plazo breve, la exposición que les piden la derogación de los nuevos arbitrios municipales.

Los pescadores se niegan á transigir, no queriendo volver á los mercados mientras subsistan dichos arbitrios.

El conflicto amenaza prolongarse y extenderse. — FIGUEROA.

De lo mismo. 4, 5 y 6.

A pesar de la suspensión del cobro de los arbitrios municipales, tampoco hoy se han vendido verduras ni frutas en los mercados.

Los abastecedores se niegan á traer mercancías mientras el Ayuntamiento no derogó definitivamente los arbitrios objeto de la cuestión.

Grupos de vendedoras, promoviendo bastante escándalo, han recorrido los puestos de venta, obligando á sus dueños á cerrarlos.

Únicamente se han vendido algunas verduras procedentes de huertas del interior de Barcelona, lo cual ha dado lugar en los mercados de Borné y Boquería á algunos atropellos y riñas, quedando destruidas todas las mercancías.

Las escasas verduras que se han vendido han alcanzado precios elevados.

En el mercado sólo se han vendido gallinas y carne de cerdo, suspendiéndose todas las demás ventas.

El alcalde se encuentra dispuesto á obrar con gran energía, retirando las licencias de venta á los promovedores de lo sucedido. — FIGUEROA.

Otra huelga. 4, 5 y 6.

Se han declarado en huelga los obreros aserradores mecánicos del taller de J. Prudell, pidiendo que no se les obligue á trabajar en maderas que no lleven el sello de la Sociedad de Carpinteros huelguistas.

Mitín anarquista. Los anarquistas celebrarán esta noche en el teatro Fénix un mitin conmemorativo de los fusilamientos de Montjuich.

Un candidato. El partido fusionista ha designado á don Juan Rosell como candidato á senador, en sustitución de Sr. Comas y Masferrer, que lo será vitalicio. — FIGUEROA.

Un candidato. El partido fusionista ha designado á don Juan Rosell como candidato á senador, en sustitución de Sr. Comas y Masferrer, que lo será vitalicio. — FIGUEROA.

SUCESOS

Por los tejados.—La portera de la casa número 32, de la calle de Valverde, fué avisada por un vecino de la casa de enfrente de que en el tejado había un hombre.

Subieron, y, efectivamente, allí vivían un muchacho que con entera tranquilidad arrancaba cinc.

Al verse sorprendido huyó el ladrón, viéndose sus perseguidores pasar de un tejado á otro con la ligereza de un gato, y desapareciendo por un ventanal.

Por más pesquisas que se hicieron después, no pudo ser capturado.

Infraganti.—Esta mañana fué detenida en la estación del Mediodía una mujer que se hallaba sustrayendo carbón de un vagón cargado de dicho combustible.

Suicidio.—La Guardia civil del pueblo de Valdemorillo ha participado al gobernador haber sido encontrado ahogado en un pozo de dicho pueblo un vecino del mismo llamado Hilario Entero Bazo, que había salido de su casa de su domicilio diciendo á varios amigos que pensaba suicidarse por la carencia de recursos en que se encontraba.

Mujer ahorcada.—En la casa num. 151 de la calle de Fuencarral se ha suicidado esta tarde una mujer, en forma sumamente extraña.

Desde hacía dos meses prestaba servicios en calidad de criada, en casa de D. Bernabé Carballo, una joven llamada Ciriana, ignorando el apellido.

A preguntas de su señora, dijo Ciriana que era natural de Santa Cruz de Pinarens, provincia de Avila, donde estaba casada, viviendo allí su marido y tres hijos del matrimonio.

Constantemente se mostraba reservada, pareciendo que de algún tiempo á esta parte estaba muy triste.

Esta tarde, poco antes de las cinco, salió Ciriana de su casa para comprar vino y pan.

Poco tiempo después oyó la señora gritos en la escalera, y asomándose vio á Ciriana tendida, pendiente de una cuerda sujeta al tirador de la puerta del cuarto de enfrente, y caído el cuerpo por la escalera.

Avisada inmediatamente la policía y el Juzgado de guardia, se personaron en el sitio de la tragedia, procediendo al levantamiento del cadáver, en cuyas ropas no se encontró carta alguna que descubriera los móviles del suicidio.

El cadáver fué visto primeramente por un niño que subió al colegio de señoritas del piso segundo, encontrándose en el tramo de escalera del colegio, y sujeta á la puerta de entrada al mismo, el cuerpo de la suicida.

CONFLICTO OBRERO

Villanueva y Gellivó 4, 4, 20 t.

Esta mañana ha intentado reanudar el trabajo la fábrica del Sr. Pirelli y compañía, avisando previamente á algunos obreros.

Desde muy temprano tomó refrendos la sirena de la máquina, según costumbre. Enterados los huelguistas de las pretensiones de la casa Pirelli se situaron en los alrededores de la fábrica, impidiendo que entraran los obreros á trabajar.

En vista de la actitud de los obreros pidió el patrono auxilio á la Guardia civil, el cual fué negado por el teniente de alcalde, que no cree necesaria la presencia de la Guardia civil en la vía pública, custodiando el interior de la fábrica una pareja de dicho cuerpo.

Ejerciendo las mujeres coacciones sobre las operarias, acudieron al medio día todas las fuerzas de la Guardia civil de este puesto, disolviendo los grupos que formaban los obreros huelguistas con sus familias, originándose con tal motivo muchos abortos. Fueron apaleadas dos mujeres por la multitud.

La Guardia civil intervino en los abortos con tacho y prudencia.

Se teme que puedan ocurrir desgracias. Ahora se hallan reunidos los obreros. — VENTOSA.

Persiste en la huelga. 4, 4, 30 t.

En la reunión que acaban de celebrar los obreros, cambiaron impresiones, acordando, en vista del carácter que toma la huelga, no hacer coacciones, persistiendo en la actitud pacífica, interin se soluciona el conflicto. — VENTOSA.

NOMBRAMIENTOS DE MAESTROS

Por el Rectorado de la Universidad Central han sido acordados los nombramientos siguientes:

Don Ramón Docasas Mohedano, maestro auxiliar en propiedad de la Escuela pública elemental de niños de Aída del Rey, provincia de Ciudad Real, con el sueldo anual de 625 pesetas; D. Manuel Sánchez García, maestro auxiliar en propiedad de la de igual clase y sueldo de Horencia (Ciudad Real); D. Modesto Cambrero y Puente, maestro auxiliar en propiedad de la de igual clase y sueldo de Almodovar del Campo (Ciudad Real); D. Ambrosio Homero Nieto, maestro auxiliar en propiedad de la Escuela de igual clase y sueldo de Solana (Ciudad Real); D. Miguel Sánchez Bruque, maestro en propiedad de la Escuela de igual clase y sueldo de Fontanarejo (Ciudad Real); D. Rufino Morales Hidalgo, maestro en propiedad de la Escuela incompleta de niños de Alcoa, provincia de Ciudad Real, con el sueldo anual de 450 pesetas; D. Juan Dorado y Martín Torres, maestro en propiedad de la Escuela de asistencia mixta de San Benito, provincia de Ciudad Real, con el sueldo anual de 30 pesetas.

Don Constantino García Martín, maestro interino de la Escuela pública de asistencia mixta de Pinilla Ambroz, provincia de Segovia, con el sueldo anual de 215 pesetas; doña Eulogia Sordo Briones y Palencia, maestra interina de Pantoya, provincia de Toledo, con sueldo anual de 312,50 pesetas; doña Elisa de la Torre Martín, maestra interina de la Escuela pública de niñas de Lastras de Cuellar, provincia de Segovia, con el sueldo anual de pesetas 312,50, y don Antonio Evarro Rodríguez, maestro interino de la Escuela pública elemental de niños de Majadahonda, provincia de Madrid, con el sueldo anual de 812,60 pesetas.

MISCELANEA TELEGRAFICA

Merienda electoral. Zaragoza 3, 7, 13 t.

Se ha celebrado en la arboleda de Macanaz la jira campestre organizada por los republicanos para conmemorar su reciente triunfo.

La concurrencia ha sido menos numerosa de lo que se esperaba.

Varios oradores han dirigido la palabra á los grupos, abogando por los ideales republicanos y aconsejando á todos la unión, hasta lograr el cambio de régimen.

Hubo muchos aplausos y muchos vivas. No se aliteró el orden. — PONDEVILA.

De Jumilla. 8, 6, 50 t.

Alcalde á ministro: «Hoy, en sesión extraordinaria, y por aclamación, se declara hijo adoptivo de esta villa el gobernador de la provincia, D. José Contreras, en mérito á su intervención en la solución del conflicto del orden público.» José María Tomás.

Merienda republicana. Alicante 3, 1, 30 n.

Los republicanos han celebrado hoy una merienda en el cerro de la República, con objeto de festejar el triunfo obtenido en las pasadas elecciones.

Asistieron muchos significados republicanos y gran número de mujeres, algunas de las cuales lucían un gorro frigio.

En la fiesta reinó la mayor animación, no habiéndose alterado el orden.

De elecciones. Los políticos se disponen á la próxima lucha senatorial, que será empuñadísima.

Se han formado dos coaliciones. Es posible que el triunfo se decida por uno ó dos votos. — FERRAZ.

Un pueblo sin pan. París 3, 4, 22 t.

Telegrafían de Talleyrand, que la población se ha sublevado á causa de la carestía del pan, saqueando los depósitos, y siendo necesario la fuerza armada para reprimir los desórdenes. — R. BLASCO.

Nuevo ministro. París 4, 12, 50 m.

Un despacho de B. girado de la noticia de haber sido nombrado ministro de Cultos, el conde de Estado M. Schwanowitch. — R. BLASCO.

Terribil incendio. París 4, 12, 50 m.

En Charhoff ha destruido completamente un incendio la fábrica rusa de locomotivas, donde se preparaban los proyectiles destinados á la artillería.

Las pérdidas pasan de un millón de rublos. — R. BLASCO.

La reina de Portugal. París 3.

La reina de Portugal llegará á París con sus hijos pasado mañana martes. Residirá en el hotel Bristol y permanecerá veinte días entre nosotros. — FABRA.

Lo de Albania. Constantinopla 3.

El gobierno de la Sublime Puerta ha resuelto movilizar importantes fuerzas militares para reducir á la obediencia á los albaneses. — FABRA.

Un mensaje. Rio Janeiro 4.

El mensaje del presidente de la República del Brasil al Parlamento, empieza aconsejando la adopción de medidas para combatir la depreciación de la moneda, y pide que sean pronto votados los presupuestos.

Deplorea la baja que el café ha sufrido en el mercado.

Preconiza la reforma electoral. Juzga necesario poner término á los empréstitos que el Estado viene haciendo con particulares extranjeros, origen de peligros para la integridad del territorio.

Se felicita de las buenas relaciones que el Brasil mantiene con todos los países, y del término del conflicto con Bolivia, respecto del territorio de Acre.

Anuncia que las importaciones durante el año de 1902 se elevarán á 467.000.000, y las exportaciones á 763.000.

Diez además que los ingresos, en el nuevo presupuesto, se calculan en 9.000.000.000 y 3.000.000.000 pesos, más que los gastos. — FABRA.

NOTICIAS

Apenas llegó anteayer tarde á su casa Mauchaquito se metió en la cama, aquejado por fuertes dolores en el pecho, y reclamó el auxilio del doctor Zofio.

Este, después de reconocerle, dijo que había sufrido un puntazo leve, que no interesaba más que la piel y tejido celular, empezando á nivel del apéndice xifoides y subiendo hasta la línea mamilar derecha, pero que no tenía fiebre.

Se encuentra enferma la marquesa de la Mesa de Asta.

Han llegado á esta corte de Villaharta, la señora de Semprún y sus hijos; doña Teledora, el diputado electo por Talavera de la Reina, D. José Luis Gallo.

Ha llegado á Madrid, procedente de Biarritz, el marqués de Cayo del Rey.

El conocido escritor y diputado provincial D. Celso Lucio, sufrió anoche un ataque de hemiplegia.

Esta madrugada su estado era grave. Celebraremos de todas veras su restablecimiento.

Se encuentra enfermo, á consecuencia de un fuerte ataque de gripe, el joven taquígrafo y escritor D. Felipe Pérez Capo, hijo de nuestro querido amigo y compañero en la prensa D. Felipe Pérez y González. Desearnos su pronto restablecimiento.

Por no haberse reunido suficiente número de socios, no se pudo celebrar la Junta general ordinaria de la Asociación de Ciudad Escolar, señalada para el 29 de abril último pasado.

La Directiva de la misma ha acordado hacer la segunda convocatoria para el miércoles 6 del corriente, y hora de las seis de la tarde.

Francisco Ochoa, siendo todos muy aplaudidos. Escogida concurrencia salió altamente satisfecha de tan agradable velada.

La Sociedad Unión Iberica ha tenido la bondad de enviarnos varias participaciones para el segundo sorteo de la Lotería Nacional, de las que facilitó á sus abonados y al público en general.

Dichas participaciones pueden recogerse en el domicilio de la Sociedad, Hileras, 12, segundo.

Mañana regresará de Cádiz, por donde ha sido elegido diputado, el ex ministro de Marina D. Ramón Añón.

Con motivo del fallecimiento del comandante de Marina de Algeciras, ascenderá al empleo de capitán de navío D. Arturo López, que fué varios años capitán del puerto de San Sebastián, en cuya ciudad tiene justa estimación y generales simpatías.

Anoche, á las nueve, tuvo efecto en el oratorio del Cristo de la Salud el enlace de la bellísima señorita Carmen Lanz y Avilés con nuestro distinguido amigo D. Pedro de Heredia y Cáraxajal, segundogenito del marqués de Bedmar.

Algunos muchachos de buena posición han dotado al barrio de Salamanca de un lugar de recreo y expansión, que ha de inaugurarse en los últimos días de la presente semana, probablemente el sábado.

En el solar de la calle de Serrano, número 27, se ha construido un elegante pabellón para exhibiciones cinematográficas de la mayor novedad.

Todo cuanto ha podido ser de producción española, español es. No se trata de una barraca, sino de un pabellón digno de la sociedad madrileña, donde se exhibirán escenas del Vaticano, tan interesantes, que el solo verlas en las cintas en España, excepto Barcelona, lo han adquirido por tres meses en 6.000 pesetas.

Entre otras proyecciones se presentarán las que reproducen escenas del viaje de M. Loubet, los sucesos recientes en Marruecos y el jubileo pontificio, constituyendo estas cintas verdaderos documentos

